
【室・湖西地区】住民説明会における主なご意見 
（参加人数：約 150 人） 

 
 
 避難者がゆっくり休める場所を提供してほしい。 
 室地区（ほ場整備等）での仮設住宅をお願いしたい。 
 意向調査をするうえで、今後の見通しなどの判断材料をほしい。 
 公費解体の期限は決まっているが、それまでに判断できかねない。 
 みなし仮設の期限が 2 年となっているが、2 年で復興は無理ではないか。 
 固定資産税の課税について、減免すべきではないか。 
 応急修理の期限（12/31）までに修理が取りかかれない（今後の見通しが見
えないため）。 

 室橋の周辺が徐々に崩れている。（流されている） 
 周辺が流されることによって、被災調査は再度行われるのか。 
 小学校、保育園を残してほしい。 
 道路の応急復旧がかほく市と比べて遅い。 


